

Le président de la Colombie demande l'accélération du vote de la Loi sur la Justice Sociale



Bogotá, 4 novembre (RHC)- Le président de la Colombie, Juan Manuel Santos, a demandé aux congressistes, aux ministres et aux fonctionnaires de redoubler d'efforts pour approuver la Loi de la Justice Spéciale de Paix.

Le chef d'état a a indiqué qu'il lance non seulement un appel aux membres du gouvernement mais aussi aux sénateurs et aux représentants afin qu'ils redoublent leurs efforts et approuvent les lois qui manquent encore et spécialement celle de la Justice Spéciale de Paix.

Juan Manuel Santos a mis l'accent sur la nécessité que les projets de paix soient approuvés avant le 30 novembre prochain, date d'expiration de la voie rapide, qui permettra de poursuivre l'application des accords de paix de La Havane.

La voie rapide est un acte législatif qui empêche le Congrès de modifier les lois concernant l'accord de paix sans l'autorisation préalable du président colombien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146516-le-president-de-la-colombie-demanded-lacceleration-du-vote-de-la-loi-sur-la-justice-sociale>



Radio Habana Cuba